



تأشيرة خروج نهائي إلكترونية
Electronic Final Exit Visa



هذه التأشيرة صالحة لحامل الجواز إضافة إلى جميع المرافقين المضافين على نفس جواز السفر
This Visa is valid for passport holder and all dependants added on the same passport

Visa Number : 200884868
Passport Number : WQ0168371
Iqama Number : 2610054757
Iqama Expiration Date : 22/08/2025
Visa Holder : فضل محمود غلام حسين
Exit From KSA Before : 15/09/2025

رقم التأشيرة:
رقم الجواز:
رقم الإقامة:
تاريخ انتهاء الإقامة:
اسم صاحب التأشيرة:
السفر من المملكة قبل :

ختم الجوازات عند المغادرة

Exit Stamp

نعم أنا FAZAL MEHMOOD GHULAM HASSAN
أقر بأنني استلمت كافة حقوقتي.
التوقيع:

I agree that I have received All my rights.

Signature: _____

ختم جهة الإصدار



الخدمات الإلكترونية للأفراد
Place of Issue Stamp

Important Instructions

- The visa holder must safeguard it attached to his passport.
- The visa holder should travel with all dependents added on his passport.
- This visa is considered not valid if not stamped with the place of issue seal.
- This visa is not valid for entry if not stamped along with passport using the official passport seal in the exit port.
- This visa is considered not valid in case of any scratch or change to the document.
- In case of loss, the sponsor must be informed immediately.
- To verify visa information please visit:
www.epassport.gov.sa/VisaCheck
- In case you are not traveling within the given period, please report to Passport department to avoid the penalty of Article (61) of the

تعليمات هامة

- على صاحب التأشيرة المحافظة عليها مرفقة مع جواز سفر.
- لا يمكن لصاحب التأشيرة السفر دون اصطحاب جميع التابعين المضافين على جواز سفره.
- تعتبر هذه التأشيرة غير صالحة للخروج في حالة عدم وجود ختم جهة الإصدار.
- تعتبر هذه التأشيرة غير صالحة للعودة في حالة عدم وجود ختم الجوازات (الخروج) على التأشيرة و جواز السفر.
- تعتبر هذه التأشيرة ملغية في حالة وجود أي كشط أو تغيير في محتواها.
- في حالة فقدان التأشيرة يجب إبلاغ صاحب العمل /العائل بذلك.
- للتحقق من صحة معلومات التأشيرة يرجى زيارة www.epassport.gov.sa/VisaCheck
- يجب مراجعة الجوازات في حالة عدم الرغبة في السفر خلال المدة المصرح بها بالسفر لكي لا تتعرض لعقوبة المادة رقم (61) من نظام الإقامة في حالة وجود أي استفسار يرجى الاتصال على الأرقام التالية:
920020405 من داخل المملكة:

residence law

- Should you have any enquiries please call the following numbers:
Within Saudi Arabia: 920020405
Outside Saudi Arabia: +966-11-4618666

من خارج المملكة: +966-11-4618666